
 | Le But pour chacun de nous
Le thème natal nous montre le plan pour une vie. Quel que soit le 
nom que nous donnons à cet arrangement : essence, personnalité, 
individualité ou autre chose, ce plan est la fondation sur 
laquelle nous allons construire ce en quoi nous nous 
transformerons au cours d'une vie, longue ou courte. Il nous 
soutient dans la durée. Le manque de coopération consciente peut 
le rendre dysfonctionnel, auquel cas nous souffrirons encore et 
encore pour les mêmes raisons fondamentales ; ou, si nous 
apprenons de la souffrance, nous pouvons commencer le processus de
construction de nos corps supérieurs dans le véhicule physique.

C'est le marché offert au règne humain : engagement et effort 
conscient au nom de l'évolution de la conscience en échange de 
l'opportunité de survivre à la mort. Apprendre de l'expérience, et
cela inclut la souffrance, est la seule façon de s'y engager. Nous
n'échapperons pas à la souffrance qui accompagne la condition 
humaine, mais nous pouvons apprendre à arrêter la souffrance 
inutile.

Depuis des temps immémoriaux, nos traditions spirituelles nous ont
encouragés à travailler sur nous-mêmes, à reconnaître et à éviter 
les dangers communs les plus évidents, afin que nous puissions 
grandir et nous tenir debout plus droits et plus grands dans ce 
système dans lequel nous nous trouvons et auquel nous apportons 
une contribution.

Chaque tradition offre un itinéraire apparemment différent vers la
montagne, mais au fur et à mesure que nous nous rapprochons de son
coeur ésotérique, les différences apparentes diminuent, et nous 
voyons alors qu'i s'agit d'une seule et même montagne, faite des 
corps subtils qu'un être humain en incarnation peut construire au 
sein du véhicule physique, corps subtils qui nous donnent accès à 
des niveaux de conscience plus élevés. Un Homme pleinement 
développé est considéré comme ayant 6 corps dans le physique.

Ce n'est finalement pas une question de croyance, mais un 
processus évident basé sur l'auto-observation et l'expérience. Ce 
sont les résultats et la plus grande maîtrise de la fin des 
souffrances inutiles, qui nous font avancer. Plus tard, nous le 
ferons pour le processus lui-même et pour aider l'évolution. La 
croyance nous permet simplement de démarrer.

De plus en plus, avec le déclin de la religion organisée, nous 
manquons des connaissances qui nous permettent de comprendre le 
processus auquel nous participons et de le faire démarrer.

Les enfants occidentaux ne sont plus informés des chemins menant à
la montagne ni aidés à reconnaître qu'il y a un sens à nos vies. 
Ils sont envoyés dans le monde avec un téléphone portable et 
quelques vérités spirituelles devenues les clichés des agences de 
marketing et des journalistes, pour errer sans direction sur ses 



dangereux contreforts. Au Royaume-Uni et aux États-Unis, le 
suicide tue désormais plus d'adolescents chaque année que le 
cancer. Les jeunes se tuent parce qu'ils ne trouvent aucun sens à 
leur vie et à eux-mêmes.

En travaillant consciemment sur nous-mêmes dans la vie de tous les
jours avec concentration et engagement, nous pouvons construire 
deux corps subtils. Avec la formation du second (qui, avec le 
véhicule physique, représente le troisième corps), nous sommes 
conscients de nous-mêmes et responsables de nous-mêmes et de nos 
vies, en contact avec et capables d'agir en tant qu'agents pour 
ces énergies situées au-delà des Trois Mondes. Il s'agit de la 
conscience du JE SUIS, et c'est aussi loin que la vie quotidienne 
peut nous emmener. Pour aller au-delà, nous aurons besoin d'un 
mode de vie spécialisé et d'un enseignant dévoué. Une vie 
consacrée au service peut être cet enseignant, mais nous devons 
permettre qu'il en soit ainsi.

En spiritualité, Liberté et Libération ne signifient pas la même 
chose. La libération nous éloigne de l'incarnation ; La liberté 
nous donne une conscience objective, la connaissance et la 
maîtrise de Soi. Pour la Libération, allez vers l'Est ; le but 
Occidental est la liberté du JE SUIS. Bien que nous puissions en 
apprendre beaucoup sur la connaissance de soi et la discipline en 
leur sein, l'ombre de cette confusion plane sur les branches 
Occidentales des traditions Orientales. En Occident, avec des 
enseignants Occidentaux, ils sont hybrides, parlant de Libération 
mais, en fait, attachés à la Liberté qui est le cadre par défaut 
de la conscience Occidentale, et qui pourrait en être à la fois le
but et la rédemption, si nous apprenons à relever les défis 
qu'elle présente. Considérez, par exemple, les jeunes avec Pluton 
en Sagittaire dont le développement évolutif les fait chercher un 
but, mais qui ne peuvent pas le trouver dans notre monde. Que 
pouvons-nous leur proposer ?

La Liberté vient avec la construction du quatrième corps ; mais 
pour ceux d'entre nous, en tant qu'aspirants spirituels dans la 
vie de tous les jours, notre objectif réalisable est la 
construction de l'Âme Humaine dans le troisième corps. Alors, bien
que nous n'ayons pas de grand pouvoir ni aucun intérêt à avoir du 
pouvoir, nous pouvons nous gérer et, en tant que réceptacles 
d'énergies supérieures, nous pouvons nous rendre utiles.

Le plan natal

Le thème natal montre les matériaux avec lesquels nous devons - 
selon la tradition- travailler au cours de nos vies de 3 vingt ans
+10 ; mais maintenant au 21ème siècle , pour l'être physique du 
moins, un peu plus longtemps.

Ce plan montre comment nous pouvons déployer au mieux ces 
matériaux dans le Monde, mais ils ne prédéterminent pas le 
résultat. Les sous-performants, les fanatiques, les meurtriers, 



les sur-performants, les professeurs de sagesse fous, les saints 
et les enfants qui se jettent du haut des falaises se sont faits, 
ils n'ont pas été conçus ainsi. Ils se sont faits selon la façon 
dont nous nous engageons avec la vie que nous attirons vers nous ;
comment nous utilisons le temps, les circonstances, l'expérience 
et le choix. Ces expériences créent l'être, l'aspect qualitatif de
qui nous sommes. Le diagramme natal montre ceux qui ont le type de
câblage fort qui peut faire passer les énergies qui soutiennent la
réalisation de la Liberté dans cette vie, mais dans leur fougue, 
ils peuvent conduire leurs véhicules hors de la route avant que 
cela ne se produise.

En observant la croissance des jeunes plantes, nous savons à quel 
point elles sont sensibles aux conditions qu'elles rencontrent : 
si le sol est nutritif, s'il y a suffisamment d'eau mais pas trop,
s'il y a suffisamment de lumière, si les limaces et les escargots 
peuvent être éloignés, si elles sont protégées contre le gel. Nous
avons vu ce qui arrive à leur croissance si le vent souffle 
constamment d'une seule direction.

Nous avons un genre similaire de vulnérabilité face aux forces que
nous rencontrons à mesure que nous grandissons : les 
circonstances, l'expérience et le choix soutiendront ou 
interféreront avec le plan qui est à la fois la somme de ses 
parties et contient une logique interne à laquelle chaque partie 
contribue. Trop souvent, cette cohérence est perdue et certaines 
parties se développent plus fortement et plus rapidement que 
d'autres. C'est ainsi que la persona et les personnalités 
dédoublées naissent et comment, comme un coucou dans le nid, elles
viennent se superposer au plan.

Mais contrairement à une plante, nous pouvons nous déplacer et 
nous pouvons choisir. En effet, nous utilisons le choix, souvent 
imprudemment et souvent à peine conscients la plupart du temps, en
choisissant les mots que nous utilisons, les impressions que nous 
voulons créer sur les autres, la compagnie que nous gardons, ce 
que nous mangeons, ce que nous faisons de notre temps de loisirs, 
et à quoi ouvrons et fermons nos oreilles, nos yeux et notre 
esprit.

Ce que nous pourrions réaliser si nous agissions consciemment à ce
niveau quotidien très basique, en sélectionnant doucement le bout 
de l'énergie que nous appelons le libre arbitre, comme si nous 
essayions de trouver le bout d'un rouleau de ruban adhésif, voici 
quelque chose de très réel et de signification durable. Pourtant, 
ceci manque de nouveauté aux yeux de ceux qui découvrent la 
spiritualité et c'est perçu comme banal et petit, tout sauf 
inspirant. Ainsi, lorsque la souffrance nous fait commencer à 
penser à nos vies, nous ne nous soucions pas des opportunités qui 
s'offrent à nous. Nous essaierons de courir avant de pouvoir 
marcher, et finirons dans notre tête, engagés dans une 
métamorphose intellectuelle. L'intellectualisme ne crée pas 



l'être, et nous devrons un jour revenir en arrière et franchir ces
étapes pratiques. À cette fin la vie, qui est tout à fait le 
meilleur professeur, nous fera, c'est certain, tomber de nos 
perchoirs autant de fois que nécessaire.

Que nous choisissions de reconnaître les matériaux avec lesquels 
nous devons travailler ou le dessein de nos vies, ils sont 
toujours à l'œuvre chaque jour où nous sommes en vie. Mieux vaut 
sûrement savoir ce qu'ils sont et comment en prendre conscience, 
les gérer, redresser nos propres vies, et prendre en main le plan.
C'est le meilleur endroit possible pour commencer à vivre 
consciemment et intentionnellement et à faire des choix plus 
intelligents.

 Un horoscope précis existe pour nous rappeler quel est le plan. Il
nous donne l'opportunité de le restaurer avant qu'il ne soit trop 
tard pour redresser les champs énergétiques dans lesquels nous 
vivons, afin que nous puissions mieux nous comprendre, mieux nous 
gérer et découvrir comment mieux être nous-mêmes. Il s'agit d'un 
processus continu dans lequel nous pourrions et devrions être 
impliqués jusqu'à l'heure de notre mort, c'est-à-dire lorsque nous
préparons le terrain pour la prochaine vie. Un astrologue qui sait
ce qu'il fait peut voir les pensées avec lesquelles un individu a 
conclu une vie antérieure et comment elles sont intégrées dans 
l'incarnation actuelle.

Dans les traditions spirituelles établies, il n'y a qu'une 
acceptation réticente de la valeur de l'horoscopie parce que - du 
fait d'une compréhension très limitée- on ne saisit pas que 
l'astrologie est un langage, pas un schéma statique. Une 
prédisposition à gérer la vie d'une certaine manière n'a pas 
besoin d'être une limitation ; Elle pourrait être transformée en 
une grande force.

C'est à nous de rendre ce langage utile au processus dans lequel 
nous sommes pris, processus auquel un nombre important d'entre 
nous, professionnels, avons consacré notre vie et nos ressources 
créatives. L'astrologie Occidentale intelligente au 21ème siècle n'a 
aucune ressemblance avec le pré-déterminisme de l'astrologie qui a
dû lutter face à la religion conventionnelle pour entrer dans le 
20ème siècle. Bien que, malheureusement, l'astrologie bâclée et le
charlatanisme existent toujours, et le seront sûrement aussi 
longtemps que se faire appeler astrologue attire de l'argent 
facile.

Si vous envisagez de faire une lecture, partagez avec l'astrologue
le type de questions que vous voudrez poser, non pas pour obtenir 
des réponses à ce stade - elles appartiennent à la lecture - mais 
pour vérifier si l'astrologue a les compétences pour les trouver.

L'astrologie et les étapes de la vie

Grandir est une entreprise dangereuse. Ça l'a toujours été, même 
si le temps a peut-être changé la nature des dangers les plus 



critiques auxquels on peut être confrontés à un âge de plus en 
plus jeune. Le schéma ne change pas, mais avec le temps, il libère
des défis et des opportunités.

Les tableaux établis pour les bébés et les lectures données aux 
parents peuvent être utiles, surtout lorsqu'il y a des décisions à
prendre qui auront un impact évident sur la vie et le 
développement de l'enfant.

La jeunesse est une période critique, et un parent fera sûrement 
un meilleur travail pour garder l'espace s'il sait pour qui il le 
maintient, surtout si des problèmes de santé ou de comportement se
sont manifestés. Si l'auto-responsabilité et le cran doivent se 
manifester dans la vie adulte, les graines devront être semées 
dans l'enfance. Les années d'adolescence se dérouleront à partir 
de ce point et avec elles la personnalité qui est toujours une 
forme de défense contre le changement perçu représenté par les 
autres. Au moins, essayez de découvrir qui essaie d'émerger à 
travers les brouillards de l'adolescence vers l'individualité. Les
lectures pour enfants doivent être données aux parents pendant 
l'adolescence, sauf si l'enfant a quitté la maison et est 
autonome, même s'il est trop tôt pour qu'il l'entende. Un jeune 
peut ne pas être capable de gérer une vérité qui peut être très, 
très éloignée de ses rêves inauthentiques inspirés par les médias.
En tant que jeunes, nous sommes pleins d'idées inauthentiques avec
lesquelles nous devons établir une nouvelle relation. Nous devons 
littéralement travailler à travers eux. La vie décompose le 
terrain et nous prépare à l'acceptation et nous donne nos 
meilleures expériences et feedbacks.

À 12 ans, la résistance d'un enfant à l'influence du parent sur sa
vie est susceptible de devenir évidente. Qu'est-ce qui se passe 
ici? Il s'agit de l'ouverture de la conscience d'un enfant à la 
réalité qui est de se retrouver dans un corps matériel avec de 
nouveaux appétits, dans un monde matériel avec de nouveaux défis. 
Cette conscience entre dans le champ énergétique, comme un éclat 
entre dans la chair, et comme un éclat, elle peut être infectée. 
L'enfant vit l'entrée de l'éclat comme une atténuation de la 
lumière, quelque chose qu'il ne voudra pas mettre en mots même 
s'il savait comment. Être moins ouvert est l'un des moyens par 
lesquels nous essayons de nous protéger de l'intrusion et de 
l'interférence lorsque l'exemple et l'emprise d'un parent ou d'un 
enseignant sur cette nouvelle réalité peuvent ne pas sembler si 
grands ou admirables maintenant. C'est l'âge où les parents 
sentent si souvent que leurs enfants commencent à s'éloigner 
d'eux.

Alors, quelle est la solution? En vérité, il n'y a pas de solution
à cela. Cela fait partie de la condition humaine. Ce n'est pas un 
échec personnel; personne n'a échoué, ni les parents, ni l'enfant.
C'est ainsi. Autre chose se présente avec laquelle nous devons 
vivre, et il existe une manière intelligente d'aider l'enfant à 



comprendre qu'il sera mis au défi d'éveiller son être spirituel. 
Ce n'est pas la vie qui a mal tourné; c'est la vie qui fait son 
oeuvre.

Pour cette raison, je considère qu'au début de la vingtaine il est
encore trop tôt pour proposer une lecture astrologique sérieuse. 
Les années 20 sont et doivent être les années d'expérimentation. 
C'est là que se trouvent l'apprentissage et, avec une plus grande 
liberté de vie, les premiers pas vers l'authenticité. Une vieille 
tête sur de jeunes épaules , peut simplement être un personnage, 
et signale souvent une rébellion à venir. La sagesse vient de 
l'expérience, pas de la bouche des autres. C'est un aspect de 
l'être.

Tant que les questions portent sur le moment où les choses - que 
nous voulons voir arriver- arriveront dans nos vies, laissez la 
vie délivrer le message. L'astrologie prend tout son sens lorsque 
les questions se posent sur la raison pour laquelle ce n'est 
jamais arrivé. À partir du moment où une personne commence à se 
remettre en question et à revoir comment elle gère sa vie et ses 
opportunités dans la vie, elle est prête pour une lecture 
sérieuse.

Entre 27 et 29 ans, nous sommes confrontés au retour de Saturne 
qui est essentiellement la liquidation des attitudes et idées 
héritées.

À 35 ans, après avoir subi ce nettoyage, nous devrions être en 
mesure de planter la graine du nouveau et de franchir le portail 
d'une vie créativement authentique. À 35 ans, une personne doit 
être prête à passer à autre chose, et une lecture doit apporter la
reconnaissance et la confirmation d'un questionnement qui a eu 
lieu avant cela. J'ai trouvé que les âges de 32 à 35 ans sont des 
années de remise en question sérieuse parce que les défis qui sont
lancés par la vie entraînent si souvent une réévaluation de ce qui
compte.

Les 42, 49, 50, 55 et 63 ans apportent chacun leurs défis, mais 
ils sont moins critiques car l'emprise des idées inauthentiques 
sera moins serrée. Le défi consiste maintenant à savoir comment 
ancrer ce que nous savons qui nous sommes et ce que nous avons à 
offrir ; il s'agit d'opportunités et d'organisation intelligente 
du mode de vie.

À 64 ans, nous émergeons dans notre zone sans karma. Plus 
d'informations à ce sujet plus loin dans l'article sur 
l'opportunité.
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